
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
встречи первого заместителя декана Экономического факультета 

с представителями Совета обучающихся и старостами групп 

03.03.2022 №44/17-02-16 

Председательствующий - В.О. Титов, первый заместитель декана 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

Присутствовали: 47 человек (список прилагается) 

Повестка дня: 
1. О формате обучения 

1. О формате обучения 
В.О. Титов, С.М. Мартынов, А.В. Сахаров, Н.В. Хазова, Е.А. Мащенко, П.А. Ворожцов, А.А. Казанцев, 

С.Ю. Шокин, М.А. Карпенко, Ф.Э. Гусейнова, Г.А. Федулов 

В.О. Титов проинформировал обучающихся о смягчении ограничений, 
вызванных необходимостью соблюдения мер по противодействию распространению 
COVID-19, и изложил предварительный план перехода на очный формат обучения: 
- До 20 марта (включительно) (за исключением выпускных курсов) продолжаем работу 

в формате с использованием информационно-коммуникационных технологий (далее 
- ИКТ). Выпускные курсы в настоящее время проходят преддипломную практику, у 
них раньше прочих состоится промежуточная аттестация, после чего сразу начнется 
итоговая аттестация, поэтому представляется целесообразным оставить для них 
формат обучения с использованием ИКТ до конца учебного года. Для остальных 
обучающихся технически переход на очный формат (включая промежуточную 
аттестацию) возможен только с 21 марта по причине большого количества групп и 
образовательных программ. Иностранным обучающимся, не имеющим возможности 
приехать в Санкт-Петербург, будет предоставлена возможность дистанционного 
подключения к занятиям в рамках очного формата. 

- Для дополнительных образовательных программ предлагаем продолжить реализацию 
в смешанном формате до конца учебного года. 

- Все запланированные пересдачи зимней промежуточной аттестации пройдут в 
формате, соответствующем первой сдаче. 

- В случае, если летняя промежуточная аттестация проходит в системе Blackboard, по 
желанию преподавателя, предлагаем разрешить проводить ее вместе с последним 
занятием в формате с использованием ИКТ. 

- Если более 50% группы составляют иностранные обучающиеся, которые не могут 
приехать в Санкт-Петербург, то занятия для этой группы предлагаем проводить в 
формате с использованием ИКТ с целью сохранения уровня качества 
образовательного процесса. 

- В случае предоставления обучающимся документов, подтверждающих 
невозможность присутствовать на занятиях, по решению Учебного отдела, Декана и 
по согласованию с преподавателем, ему может быть предоставлена возможность 
дистанционного подключения к занятиям в рамках очного формата. 
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Также в ходе встречи обсуждались следующие вопросы: 
- о режиме работы библиотеки, столовых; 
- о допустимых причинах для подачи заявления на подключение к занятиям в 

дистанционном формате; 
- о доли вакцинированных среди обучающихся; 
- о формате проведения занятий по иностранному языку; 
- о возможности сохранения потоковых лекций в формате с использованием ИКТ; 
- о более позднем (с 10:00 или со 2 пары) очном начале занятий и др. 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

Председательствующий В.О. Титов 

Секретарь Н.А. Шихалева 


